

**Intervención del diputado Héctor Apreza Patrón con el posicionamiento sobre el inicio de los trabajos legislativos de la Sexagésima Tercera Legislatura al Honorable Congreso del Estado Libre y Soberano de Guerrero.**

**La presidenta:**

Esta Presidencia, concede el uso de la palabra al diputado Héctor Apreza Patrón, hasta por un tiempo de diez minutos desde su lugar.

**El diputado Héctor Apreza Patrón:**

Gracias, diputada presidenta.

Aprovecho mi intervención para dar la bienvenida a todas las diputadas y a todos los diputados que integramos esta LXIII Legislatura, me parece que es una Legislatura que puede ser histórica, observo y me da mucho gusto, observo juventud, capacidad y experiencia.

No solamente en un Grupo Parlamentario, sino en todos, así mismo en las representaciones de partido, deseo compañeras diputadas, compañeros diputados, que podamos entablar mecanismos de dialogo y de armonía para que este transitar este camino por tres años que habremos de sostener, lo hagamos siempre con dialogo, platicando, va a haber diferencias por supuesto que las va a ver si incluso en una familia las hay, en un órgano que tiene un componente político muy elevado por supuesto que las va a haber y mucho mayormente.

Ojalá que tengamos, que podamos realizar el sueño que la ciudadanía tiene de los diputados y las

**Diario de los Debates**

Chilpancingo, Gro. Martes 7 septiembre 2021

diputadas, no el que los diputados tenemos y el sueño que tiene la ciudadanía es que podamos ser, no diputados que representen los intereses de un partido político, la ciudadanía aspira a que seamos auténticos representantes populares.

Por eso, compañeras y compañeros, yo planteo y observo que esta LXIII Legislatura, es la Legislatura de la transición, un nuevo gobierno que fue postulado por otro partido distinto al que gobierna, habrá de asumir la posición del Ejecutivo en escasas semanas. Por otro lado, algo que es importantísimo y que no fue una concesión de ningún varón, es de que, en Guerrero por ley, esta es la Legislatura de la paridad total, un asunto que yo hago el reconocimiento a diputadas y a diputados de la LXII Legislatura, que tuvieron la sensibilidad de poder traducir esto en ley y no esperar a las determinaciones jurisdiccionales.

Pero también, yo decía que no es un asunto que sea una concesión, esto este tema de la paridad total, es

producto de las luchas históricas de la mujer, no solamente en México en el mundo. En México, empezaron a darse y hay muchas historias, empezaron a darse los temas desde hace muchos años desde el voto de la mujer, creo que fue en la década de los 50's no voy hacer una remembranza de eso, pero es una Legislatura de la paridad total.

También, derivado de una serie de reformas que hubo en la Legislatura pasada en materia electoral, hoy los pueblos originarios deben de ser tomado en cuenta.

Compañeras y compañeros, esta Legislatura debe de tener muy claro y lo planteo con mucha responsabilidad la división de poderes y en ese asunto, la función de gobierno es responsabilidad compartida de los distintos poderes públicos y de los distintos órdenes de gobierno y de la participación ciudadana.

En este sentido, poder establecer una relación de coordinación adecuada, de respeto cada quien, en el ámbito

de competencia con los demás poderes públicos, sin duda habrá de ser un reto de la mayor importancia. En el caso del Grupo Parlamentario del PRI, nosotros reconocemos la configuración política que tiene el Congreso, producto de la voluntad popular.

Por ello, como lo hemos hecho a lo largo de nuestra historia con responsabilidad, con seriedad, promoveremos el diálogo para construir entendimientos, no seremos una oposición obtusa que se abdice a las acciones de gobierno, por el contrario, seremos una oposición que tenga proposición y propuestas de acción porque que fácil esas críticas sin proponer y mucho menos sin comprometerse actuar.

Nosotros seguiremos promoviendo el respeto entre nosotros, nosotros no estaremos nunca impulsando la descalificación y les voy a decir porque no, porque la descalificación ofende, genera odio y el odio genera división. Guerrero, no está para divisiones, por ello compañeras y

compañeros les convoco a que, sin mezquindades, ni protagonismos, nos unamos para hacer un frente común como Poder Legislativo, para que logremos mayores recursos para Guerrero en el 2022, sobre todo en salud, educación y la reactivación económica.

Me parece que hoy no hay motivo para ser diferentes, para tener posturas distintas, Guerrero requiere mayores recursos, no olvidemos que el 97.5 por ciento de los recursos que ejerce el Gobierno del Estado son de la federación y hoy va entrar el 15 de octubre un partido distinto al que gobierna actualmente, les ofrecemos todo nuestro empuje, nuestro apoyo a que debemos la batalla que ojalá podamos traer mayores recursos a Guerrero, eso no va a beneficiar a un partido político, va a beneficiar a Guerrero, pongamos en el centro del actuar parlamentario el interés superior de los guerrerenses.

Ciudadanas y ciudadanos diputados a nombre del Grupo Parlamentario del PRI, les hago la más atenta

**Diario de los Debates**

Chilpancingo, Gro. Martes 7 septiembre 2021

invitación a que construyamos canales de diálogo respetuosos y con argumentos, que nos permitan construir los acuerdos necesarios poniendo en el centro de atención el interés ciudadano, hagamos política, hagamos política en este Recinto, pero una política basada en el respeto, la generosidad social, la reciprocidad, la responsabilidad, la honorabilidad; pero sobre todo que le dé legalidad al quehacer legislativo.

Practiquemos una política solidaria que rescate los valores y principios que han dado dignidad al pueblo de Guerrero, que promueva la reconciliación social en todos los sectores de la sociedad para continuar impulsando la transformación pacífica y la reconstrucción del tejido social.

Proponemos hacer un gran esfuerzo para construir unidad a un en la diversidad y la pluralidad de interés e ideas, pero sobre todo unidad en la lucha por la paz, el desarrollo, la defensa de los Derechos Humanos, la desigualdad, la corrupción y la

impunidad, en próximos días el Grupo Parlamentario del PRI, habrá de presentar su agenda legislativa en donde el tema de la actualización y modernización del papel del ejercicio político y social de la mujer, será uno de los temas centrales como también lo será el tema de los derechos indígenas.

Compañeras y compañeros, hoy queda muy de manifiesto que este Congreso es un órgano colegiado, nunca lo olvidemos a diferencia del Poder Ejecutivo en donde hay decisiones unipersonales, aquí es un órgano colegiado que se requiere del dialogo para construir acuerdos.

Y yo planteo y lo digo con mucha responsabilidad, disentir no es agraviar a nadie, disentir es generar condiciones para el debate, debatir es dialogar para construir acuerdos, para imaginar nuevas formas de entendimiento, para nunca caer en el silencio que es cómplice y destruye la convivencia humana, por el éxito de esta LXIII Legislatura, deseo que podamos construir canales de diálogo

y entendimiento, no a sembrar la  
descalificación, ni el odio, ni la  
división entre los guerrerenses.

Es cuanto, diputada presidenta.

Muchas gracias.